

## Bericht der Abteilung Funktionsgymnastik – Montag

Unsere Gymnastikstunde findet montags in der Zeit von 19.30 Uhr bis 20.30 Uhr in der Turn- und Festhalle Westhausen statt. 20 bis 35 Frauen kommen fast jede Woche zu unserer bewährten Turnstunde.



Das Jahr 2007 war für unsere Abteilung vom Umbruch geprägt. Vertretungsweise übernahm Anfang des Jahres Frau Gabi Müller-Barth und Frau Charlotte Raubach im Wechsel mit unserer langjährigen Trainerin Frau Heike Wist die Übungsleitertätigkeit.



Anfang Mai begann Frau Martina Eckardt das Training unserer Frauengruppe. Wir freuen uns, eine motivierte junge Dame begrüßen zu können, die mit ihrer Übungsleiterausbildung „Gesundheit und Fitness“ begonnen hat.

Leider mussten wir uns von Frau Heike Wist nach 12-jähriger Übungsleitertätigkeit verabschieden, da sie aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Verfügung stand.

**Liebe Heike, die gesamte Frauengruppe bedankt sich ganz, ganz herzlich für die vielen schönen Jahre, die Du bei uns warst. Wir wünschen Dir für die Zukunft alles Gute und hoffen auf viele Vertretungsbesuche in unserer Abteilung.**



Das traditionelle Grillfest fand wieder in Jagsthausen statt.

In der Turnhallengaststätte beendeten wir das Turnerjahr 2007 mit unserer besinnlichen Weihnachtsfeier in geselliger Runde.

Wir würden uns freuen, wenn sich noch mehr Frauen, die gesund und fit bleiben möchten, unserer Montagsgymnastik anschließen würden. Ein Schnupperabend in der Turnhalle wird sie überzeugen.

*Gerda Eberlein*